
  

  

 
Wohnhaus St. Christophorus im Jahr 2022 

Ein spannendes und 
aufregendes Jahr hatten die 
Bewohner vom Wohnhaus St. 
Christophorus!  
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Da ist sie wieder… 
Die Bewohnerzeitung vom Wohnhaus St. Christophorus 

aus dem Jahr 2022 
 

Nachdem es im Frühjahr dieses Jahres 

eine Bewohnerzeitung vom Jahr 2021 

gab, gibt es nun auch eine Ausgabe aus 

dem Jahr 2022!  

Die erste Bewohnerzeitung entstand bei 

meinem Schulprojekt im dritten Lehrjahr 

der heilerziehungspflegerischen Ausbildung. Auf Wunsch der Bewohner habe 

ich nun wieder einige Ideen gemeinsam mit den Bewohnern gesammelt, um 

eine neue Zeitung raus zu bringen!  

 

In dem Jahr 2022 ist vieles passiert: Wechsel der Hausleitung, ein neuer 

Bewohnerbeirat wurde gewählt, runde Geburtstage und vieles mehr!  

Ich wünsche ganz viel Spaß beim lesen und Bilder schauen! ☺  

*Der Caritasverband Arnsberg-Sundern e.V. lebt Chancengleichheit und Vielfalt unabhängig von Alter, kultureller Herkunft, 

Handicap und Geschlecht. Wenn in Texten die männliche Form verwendet wird, dient lediglich der Lesbarkeit. Sie bezieht 

immer alle Menschen mit ein.  
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Ehrenamt prickelt!  
 

Haben Sie sich schon einmal 

ehrenamtlich betätigt?  

Oder Sie würden gerne, aber 

es fehlt Ihnen die prickelnde 

Idee was man machen könnte? 

Hier im Wohnhaus St. 

Christophorus gibt es 

zahlreiche Möglichkeiten.  

Das kann eine einmalige 

Unterstützung sein oder 

vielleicht ein regelmäßiges 

Angebot. 

Jede Kleinigkeit hilft und wird dankbar angenommen.  

Ein Spaziergang durchs Dorf oder ein Stadtbummel. 

Ein nettes Gespräch bei einer Tasse Kaffee. 

Ein Bastelangebot. 

Gemeinsames Singen oder Musizieren. 

Oder eine helfende Hand bei einem Gruppenausflug oder einer 

Feierlichkeit im Wohnhaus. 

Trauen Sie sich – nehmen Sie Kontakt mit uns auf. Wir beraten Sie gerne. 

Tel.: 02937 9678-0 

Email: s.holl@caritas-arnsberg.de 

 



 

 4 

Freundes- und 

Förderkreis 
Hallo liebe Leserinnen und Leser, wir vom Freundes- und Förderkreis 

Caritas-Wohnhaus St. Christophorus Oeventrop e.V. freuen uns sehr, dass 

wir auch diese Ausgabe der Bewohnerzeitschrift des Wohnhauses 

St.Christophorus Oeventrop unterstützen dürfen und das mit einer 

wesentlich höheren Stückzahl.  

Zum zweiten Mal hat Elena Maaß zusammen mit den Bewohner*innen und 

viel Engagement diese wunderbare Zeitung erstellt. Für die 

Bewohner*innen war es wieder ein ganz außergewöhnliches, spannendes 

und aufregendes Projekt, bei dem neue Fähigkeiten entdeckt und gefördert 

werden konnten. An dieser Stelle möchten wir auf unseren Freundes- und 

Förderkreis aufmerksam machen. Wir haben uns zum Ziel gesetzt, 

Projekte wie dieses und musikalische bzw. kreative Projekte sowie 

Wünsche, die die Bewohner*innen gemeinsam entwickeln zu fördern und 

zu unterstützen. Dies tun wir nicht nur finanziell, sondern auch mit 

ehrenamtlicher Hilfe im Wohnhaus. Wenn Sie sich jetzt angesprochen 

fühlen und wir Ihr Interesse geweckt haben, diese wunderbaren 

Menschen, finanziell oder als ehrenamtlicher Helfer, zu unterstützen, zu 

Begleiten und ihnen eine schöne Zeit zu bereiten, dann nehmen Sie mit 

uns oder dem Wohnhaus Kontakt auf. Wir freuen uns sehr auf Sie, denn 

gemeinsam können wir viel bewegen.  

Herzliche Grüße Frank Klüter (1.Vorsitzender Freundes-und Förderkreis 

Caritas-Wohnhaus St. Christophorus Oeventrop e.V.). 
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Guten Tach, ich bin der Neue! 

Ich heiße Stefan Holl und bin seit dem 01.01.2022 die neue Hausleitung im 

Wohnhaus St. Christophorus. 

Ich bin 1972 im schönen Gelsenkirchen geboren und daher natürlich 

Schalke-Fan. Obwohl das in letzter Zeit wenig Freude 

bereitet. 

In Gelsenkirchen habe ich bis Ende 2021 auch gearbeitet, 

zuletzt als Leitung vom Ambulant Betreuten Wohnen. Davor 

viele Jahre in einem Wohnheim, ähnlich dem Haus St. 

Christophorus.  

Ich wohne seit 2014 in Oeventrop und bin mit Kathrin verheiratet, die viele 

Jahre im Wohnhaus St. Christophorus gearbeitet hat. 

Wir haben einen gemeinsamen Sohn Noah der in diesem Jahr 6 Jahre alt 

geworden ist und im nächsten Sommer in die Schule kommt. 

Aus meiner ersten Ehe habe ich eine Tochter Annica,17 Jahre und einen 

Sohn Yannic, 19 Jahre alt. Die beiden leben bei ihrer Mutter in Dortmund. 

Mein Sohn ist großer BVB-Fan! – Es ist mir bis heute ein Rätsel wie das 

passieren konnte? Die beiden kommen uns regelmäßig besuchen. 

Jana die älteste Tochter von Kathrin ist 20 Jahre und wohnt bei uns in 

Oeventrop. 

In meiner Freizeit versuche ich regelmäßig Laufen zu gehen, leider fehlt 

mir häufig die Zeit und manches Mal die Lust. Ich hoffe im 

kommenden Jahr wird das besser. Ich würde gerne mal 

wieder einen Marathon schaffen. Im Jahr 2011 und 2012 

habe ich es schon einmal geschafft, aber da muss man 

echt fleißig trainieren.  
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Und ich mag Brettspiele. Mit der Familie und einer regelmäßigen 

Spielegruppe, verbringen wir damit so manchen spannenden Abend. 

Meine Frau schimpft immer, weil ich sehr gerne neue Brettspiele kaufe. Sie 

sagt: „Wir haben langsam keinen Platz mehr“. Ein bisschen hat sie leider 

Recht. 

Wenn wir Urlaub haben, fahren wir am liebsten mit unserem Wohnwagen 

weg. Im Sommer gerne nach Italien. Aber genauso gerne an die Nordsee, 

nach Dänemark oder die Niederlande. 

Sehr gerne würden wir einmal, mehrere Wochen mit dem 

Wohnwagen durch Schweden reisen. Mal schauen, wann 

mir soviel Zeit bleibt, dass wir das einmal schaffen?  

 

Ich freue mich im Wohnhaus St. 

Christophorus arbeiten zu dürfen 

und bin dankbar wie herzlich ich 

aufgenommen wurde. Vielen 

Dank! 
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Auszubildende im Wohnhaus  
Hallo, ich bin Tamara!  
Ich bin 19 Jahre.  
In meiner Freizeit reite ich gerne und habe auch 
ein eigenes Pferd. Das Pferd heißt Tommy.  
 
Ich bin seit dem 01.08.2022 im Wohnhaus St. 
Christophorus. Ich mache dort meine Ausbildung 
zur Heilerziehungspflegerin und arbeite in der 
Gruppe UG-Rechts.  
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Ich bin Jana und 21 Jahre alt. Derzeit bin 
ich im 2. Ausbildungsjahr, welches ich in 
der AWG absolviere.  
Außerdem habe einen jüngeren Bruder 
und einen Hund, der bei meinem Vater 
lebt. Ich komme gebürtig aus Wickede 
und bin extra für die Ausbildung nach Neheim gezogen. 
Ich mache gerne Musik und gehe so oft wie möglich mit meinem Hund 
spazieren. Zudem unternehme ich gerne etwas mit Freunden oder meiner 
Familie. Auch bin ich ein großer Fan von Schützenfest und Karneval und 
feiere dies auch sehr gerne. Ich bin ein sehr offener Mensch und für jeden 
Spaß zu haben. 
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Ausbildung als 
Heilerziehungspfleger/in 
 
Hey du!  
Du möchtest im sozialen Bereich tätig werden 
und Menschen mit Behinderung im Alltag 
unterstützen?  
Dann ist die Ausbildung zum Heilerziehungspfleger/in genau richtig für 
DICH!  
Was dich erwartet?  
Ganz viel tolles! Du unterstützt Menschen im Alltag, gehst mit ihnen 
einkaufen oder backst leckere Kuchen mit ihnen zusammen. Ausflüge 
werden geplant und begleitet. Unsere Bewohner Basteln und Malen alle 
sehr gerne. Auch pflegerische Tätigkeiten gehören zum Aufgabenfeld des 
Heilerziehungspflegers dazu.  
Warum ich die Ausbildung zum Heilerziehungspfleger gemacht habe? Weil 
du jeden Tag ganz viel Dankbarkeit zurück bekommst und mein Herz 

aufgeht, wenn die Bewohner glücklich sind!  
Wenn du Interesse an der Ausbildung hast, melde 
dich einfach bei uns im Wohnhaus und du kannst 
gerne mal rein schnuppern!  
Auf der Website der Caritas Arnsberg-Sundern findest 
du noch mehr Infos über den Ausbildungsberuf.  

 
Tel.: 02937 9678-0 

Email: s.holl@caritas-arnsberg.de 
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Wir lassen wieder das Tanzbein 
schwingen! 
 
Immer samstags findet 2x im Jahr ein Tanzkurs in 
Arnsberg statt. 
 
In der Tanzschule Marohn haben alle sehr viel 
Spaß beim Tanzen! Mit Freude werden neue 
Schritte und Tänze gelernt und Lieblingslieder 
gespielt.In der Pause  in der Bar kann etwas 
genascht und getrunken werden.  
Herr Mahron ist ein toller Tanzlehrer!  
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Rock’n Roll in Muffrika!  
 
Martin, Dirk, Heiner und Mario waren in Begleitung von Elena auf dem 
Rockkonzert in Muffrika. Dies wurde vom Lions Club Arnsberg organisiert. 
Sogar Herr Stockmann von der Caritas war dort und hat leckere Würstchen 
für uns gegrillt. Ganz verschiedene Bands haben den Abend Rockmusik 
gespielt. Es war richtig cool!  
 
Bands sind Musikgruppen. Dort wird auf Instrumenten gespielt und 
gesungen.   
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Eine Schiffsfahrt auf dem 

Möhnesee, AHOI!  
Im Sommer waren wir mit Manuela und Elena auf dem Möhnesee 

Dampfer! Martin, Dirk, Ute, Hannelore, Heiner und Waltraud waren mit.  

Waltraud: Auf dem schiff war es super schön. Es gab sogar Kaffee und 

Kuchen. Ich würde das gerne nochmal machen.  
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Ein kleiner Spaziergang über die 
Sperrmauer!   
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FORT FUN FREIZEITPARK 
 
am 17. August war es endlich so weit, bei 
wunderbaren Wetter sind  Christa, Martin, 
Hannelore, Kurt, Erich und Erika mit Jana, 
Abdul und Ulrike nach Fort Fun gefahren. 
 
FortFun ist ein großer Park mit vielen 
Fahrgeschäften für groß und klein. 
  
 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Man hatte sehr viel Spaß 
beim Trecker und Auto fahren. 
Ebenso toll war es in der 
Wildwasserbahn wo Erich von 
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Kopf bis Fuß nass geworden ist.  
In großer Höhe bewiesen Kurt, Erich und 
Erika viel Mut im Riesenrad.  
Nach längerem Überlegen, trauten sich 
Erich und Abdul  den Flug der 
Donnervögel, wo sie 
mehrere  Überschläge mutig überstanden 
haben. 
Dann ging es noch in die Maikäfer-
Achterbahn, die sehr schnell in enge 
Kurven und rasanten Abfahrten flitzt. 
Zum Schluss gab es dann noch Curry 
Wurst Pommes. 
Die Bewohner des Hauses hatten am Tag 
sehr viel Spaß und Freude! 
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Bewohnerschützenfest 2022 
 
Nach langer Pause konnte endlich wieder unser Bewohnerschützenfest im 

Wohnhaus stattfinden. Ganz besonders toll war der Imbiss der Klüter-

Familie: Es gab richtig leckere Currywurst-Pommes, wie von der Kirmes! 

Nun die spannende Frage, wer hat den Vogel runter geholt? Karin und 

Heiner sind das neue Schützenkönigspaar vom Wohnhaus St. 

Christophorus! Zusammen mit dem Oeventroper Schützenkönigspaar 

wurde dann getanzt. Am Nachmittag 

kamen noch Clowns. Es war eine 

sehr schöne Stimmung!  
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Hannelores Traum ist in Erfüllung 

gegangen: Ein Tanz mit Herrn Holl!   



 

 18 

Weltmeisterschaft 2022 Tippspiel 
Spiel Christoph Ralf Kurt Mario Ergebnis 

Katar - Ecuador (22.11) 3 : 1  3 : 1 1 : 4 2 : 1 0 : 2 

21.11.2022 

England - Iran    3 : 1 2 : 1 2 : 0  2 : 1 6 : 2 

Senegal - Niederlande 3 : 1 1 : 3 2 : 4 0 : 2 0 : 2 

USA - Wales  2 : 1 2 : 2 3 : 0 2 : 1 1 : 1 

22.11.2022 
Argentinien-Saudi-Arabien 3 : 1  3 : 1  3 : 1  2 : 0 1 : 2 

Dänemark - Tunesien 3 : 1  3 : 1  3 : 1  3 : 1 0 : 0 

Mexiko - Polen 1 : 3  3 : 0  0 : 3  2 : 1  0 : 0 

Frankreich - Australien 2 : 1  3 : 0  3 : 1  2 : 0  4 : 1 

23.11.2022 

Marokko - Kroatien  3 : 1 0 : 3  1 : 3  1 : 2 0 : 0 

Deutschland - Japan 4 : 1 3 : 0  3 : 0  4 : 1 1 : 2 

Spanien - Costa Rica 2 : 1  3 : 1  3 : 0  2 : 1  7 : 0 

Belgien - Kanada 3 : 1  2 : 0  2 : 0  2 : 1 1 : 0 

27.11.2022  

Japan - Costa Rica  2 : 2 2 : 1 2 : 2  1 : 2 0 : 1 

Belgien - Marokko 3 : 0  3 : 0  3 : 0  2 : 1 0 : 2  

Kroatien - Kanada 4 : 1 3 : 1 4 : 1 2 : 1  4 : 1 

Spanien - Deutschland 1 : 4  0 : 2 0 : 2  1 : 2 1 : 1 

01.12.2022 

Kroatien - Belgien 4 : 2 0 : 2  3 : 0  4 : 1  0 : 0 

Kanada - Marokko 3 : 1 2 : 2 2 : 2 2 : 1 1 : 2 

Japan - Spanien 2 : 4 1 : 3  1 : 3  1 : 3  2 : 1 

Costa Rica - Deutschland 1 : 5  1 : 3 0 : 3 0 : 2 2 : 4  

 
Die Männer aus EG-Links haben ein Tippspiel gemacht. Es war sehr 
spannend! Auf der letzten Seite findet ihr die Punktzahl und den Gewinner 
☺   
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Katz und Hund Messe Dortmund 

 
Christa, Bernd, Erich und Erika 

waren in Begleitung von Elena auf 

der Hund- und Katzmesse in 

Dortmund. Dort waren ganz viele 

Hunde und Katzen. Es gab auch 

eine Tiershow. Es war richtig toll!  
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Besuch in Bad Westernkotten 
Christa hat zusammen mit der Betreuerin 

Elena ihren Freund Bernd in Bad 

Westernkotten besucht. Dort macht er öfter 

im Jahr Urlaub! Wir waren im Park spazieren 

und haben die Sportgeräte dort getestet.  

Es war ein sehr schöner Tag!  
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Kicker Turnier in 

der AWG!  
Unsere Praktikantin Jana hat im Oktober in 

der AWG ein Kicker turnier durchgeführt. Es 

hat viel Spaß gemacht. Nebenbei gab es 

was zu essen und zu trinken. Wir werden 

uns im neuen Jahr wieder zu einem Turnier 

treffen und danach gehen wir in ein Lokal 

zum essen. 
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Ein Tag in Marburg 
Zuerst haben wir eine Besichtigung im Landgrafenschloss von Marburg 

gemacht.  

      Christa, Elena und Erika 

 

Mit dabei waren die 

Betreuerinnen Ute Flues und 

Elena Maaß. Erika und Erich, 

Frank und seine Freundin & 

Christa und Bernd!  

  



 

 23 

Danach haben wir einen kleinen Bummel in 
der Altstadt gemacht und etwas zu Mittag 
gegessen!  

  

Dann waren wir etwas außerhalb von der Stadt 
in einem Naturpark mit Gewächshäusern.  
 
Gewächshäuser sind Häuser wo es ganz viele 
verschiedene Blumen gibt.  
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Runde Geburtstage im 

Wohnhaus 
Mein 60. 
Geburtstag war 
sehr schön, es 
waren viele 
Gäste da. Ich 
bekam reichlich 
Geschenke und 
Karten, 
Schokolade und 
Blumen.  

Und 2 Torten 
kamen auf den Tisch.  
Die Gäste und ich waren alle sehr zufrieden.  
Es war ein schöner Geburtstag. 
Heidrun Kunen 
 

  

Martin ist auch in diesem Jahr 60. 
Geworden. Er hat seinen Geburtstag in 
Gelsenkirchen gefeiert. Wie man sehen 
kann, saß Martin in dem Ferrari von 
Michael Schuhmacher drin. Und wisst ihr 
wieviel PS der hat? 480!  
Martin hatte sehr viel Spaß und ihm ist 
auch nicht die Kappe weg geflogen ;)  
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Vom Wohnhaus in die 

AWG!  
 

Ein Willkommensgeschenk von der AWG 
für Ute Reimann. Ute ist in diesem Jahr 
vom Wohnhaus in die Außenwohngruppe 
gezogen. Ein neuer Lebensabschnitt hat 
nun für Ute begonnen. Ute ist sehr 
glücklich und hat sich mittlerweile gut 
eingelebt!  

  

Erika, Elena und Ute. 
Alle drei glücklich & 
zufrieden!   
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Ein super Ausflug! 
 
 

Am 05.12.2022 haben wir das Stadion des BVB in Dortmund mit einer 
gebuchten Stadiontour besichtigt. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Vorher konnten wir uns im Fan-Shop am Stadion noch mit tollen neuen 
Kalendern, Wimpeln, Trinkflaschen, Rucksäcken, Trikots, alles vom BVB 
ausstatten. 
Wir hatten einen sehr netten Stadionführer, der hieß Wolfgang, er hat uns 
alles genau erklärt.  Er zeigte uns auch die Kabinen der Spieler, wir durften 
sogar mit Musik zum Einlaufen der Spieler durch den Tunnel ins Stadion 
zu den Trainerbänken gehen, das war cool! 
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Im Stadion gibt es auch ein Gefängnis mit 
zwei Zellen, dort kommen die Zuschauer rein 
die Straftaten während des Spiels begehen. 
Das wusste vorher keiner von uns, wir durften 
auch mal kurz Probesitzen.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Nach unserer tollen Tour, gab es für alle noch 
eine Stadion-Currywurst und Getränke. Das 
war wirklich ein super Ausflug meinten 
anschließend alle Teilnehmer*innen, selbst 
ein eingefleischter Bayern-Fan ;) 
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Der neue Beirat stellt sich vor  
In diesem Jahr haben die Bewohnerinnen und Bewohner am 11. Mai einen 
neuen Nutzerbeirat gewählt. 
Ute Reimann ist die 1. Vorsitzende, Andrea Riemer die 2. Vorsitzende, 
Bernd Bankstahl der Schriftführer und Ute Flues die Vertrauensperson. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Wir treffen uns einmal im Monat zur Beiratssitzung. Dort sprechen wir über 
Probleme im Haus, oder bei der Fahrt zur Arbeit, über unsere Verpflegung 
(Mittagessen), sammeln Vorschläge für Ausflüge.... und so weiter. Einmal 
im Jahr gibt es eine Nutzerversammlung für alle, dort erzählen wir euch 
was es neues gibt. 
Mit Herrn Holl dem Einrichtungsleiter sprechen wir auch,  er informiert uns 
über Veränderungen und erzählt  uns wenn es neue Mitarbeiter im Haus 
gibt und vieles mehr. 
Das wichtigste aber ist, dass alle Bewohnerinnen und Bewohner sich bei 
Problemen immer an ihren Beirat wenden können, wir geben das dann 
weiter und informieren uns wie wir euch helfen können! 
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In diesem Jahr haben wir deshalb extra an einer Fortbildung mit anderen 
Nutzerbeiräten in Paderborn teilgenommen,  mit dem Thema "Umgang mit 
Beschwerden", dort haben wir eine ganze Menge gelernt. Am Abend sind 
wir dort noch gemeinsam über den Weihnachtsmarkt am Dom gegangen 
und haben einen Glühwein getrunken. Es war sehr schön. 
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Der Nikolaus war wieder da!  
Der Nikolaus hat auch in diesem Jahr 
wieder das Wohnhaus besucht mit 
einem Engel und einem kleinen Pony!  
Bevor wir überrascht wurden, hat der 
Nutzerbeirat erzählt, was in diesem Jahr 
so passiert ist. Danach gab es noch 
lecker Würtschen im Brötchen . 

   



 

 31 

  

  

HOHOHO 
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Bilder 2022 
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Tippspiel Gewinner:  
1. Platz Ralf mit 11 Punkten 
2. Kurt und Christoph mit 8,5 

Punkten 
3. Mario mit 8 Punkten  

Knappes Spiel Jungs ;)  



  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ein herzliches Dankeschön nochmal 

an den Förderverein für die 

finanzielle Unterstützung!  

Wir wünschen einen guten Start ins 

neue Jahr 2023!  


